

La libération des prisonniers sahraouis au Maroc est exigée en Espagne



Madrid, 2 août, (RHC).- La Coordination Espagnole des Associations d'appui au Sahara Occidental a exigé la libération de tous les prisonniers politiques sahraouis qui se trouvent dans des prisons marocaines.

Cet organisme espagnol a dénoncé l'emprisonnement arbitraire depuis 6 ans de ces militants pour les droits humains, ainsi que la récente décision du Tribunal d'appel de Rabat d'ouvrir un nouveau procès contre eux.

La Coordination de solidarité avec la République Arabe Sahraouie Démocratique a réitéré son appel à un référendum sur l'autodétermination, pour permettre au peuple sahraoui de voter librement pour son avenir.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/101616-la-liberation-des-prisonniers-sahraouis-au-maroc-est-exigee-en-espagne>



Radio Habana Cuba